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МолитваФаджр - Дерга Акбаба

Ас-саляту уа с-саламу аля Расулина Мухаммадин Сайиди ль-аввалина уа ль-ахирин.
Мадад йа Расулаллах, мадад йа Садаты Асхабы Расулиллях, мадад йа Машайхина,
Дастур. Мадад йа Шейх Абдулла аль-Фаизи ад-Дагестани, Мухаммад йа Шейх
Назим аль-Хаккани.Дастур. Тарикатуна ас-сохба, уа ль-хайру филь джамия.

А'узу Биллахи мин аш-шайтани раджим. БисмиЛлахи р-Рахмани р-Рахим:

Слава Аллахуجل جلاله, наш путь - это истинный путь. Аллахجل جلاله даровал нам его. Мы должны
быть благодарны за это, потому что все происходитпо воле Аллаха ‘Азза ва-Джалла.
Если Господь наставил вас на этот путь, вы должны быть благодарны, ибо Онجل جلاله оказал
вам великую милость. Благословения Аллахаجل جلاله возрастают с благодарностью. Мы
всегда должны быть благодарными, чтобы Аллахجل جلاله еще больше увеличил для нас Свои
милости и увеличил наш Иман. Все то хорошее, что происходит с нами, - это
благословения Аллахаجل جلاله. Тот,кто делает шукр за это, тольковыигрывает, а тот кто не
делает, многое теряет, да защитит нас Аллахجل جلاله. Человек, которыйне ценит того, что ему
даруется и говорит: “Что это?”, - не благодаритАллахаجل جلاله. Благодарность необходимадля
того, чтобы данное благословение еще больше увеличилось. В наше время люди
неблагодарны. Они ни за что не благодарят.Они не делаютШукр и ничего не ценят.
Все, что они говорят, так это: “Есть ли что-то еще? Этого мне недостаточно. Это мне не
нравится. Какая мне от этого польза?" Когдаже люди - шайтаны пытаются навязать им
что-то лучшее, они обманывают их, точно так же, как шайтан обманывает людей. Люди
берут это у них, а потом не могут вернуть. Да защитит нас Аллахجل جلاله.

Посмотрите на людей, которыежили до нас. Из-за зла, причиненного им, они страдали
в течение долгого времени, и тем не менее, люди все еще не пришли в себя. Они видят в
хорошем, плохое, а в плохом, хорошее. Да защитит нас Аллахجل جلاله.

Пусть Всевышний не даст нам сбиться с истинного пути. Как нам удержаться на нем? -
С шукром, потому что все хорошее увеличивается с благодарностью. Если вы не будете
благодарить, у вас ничего не будет.Да защитит нас Аллахجل جلاله. Пусть Господь сделает
нашу благодарность постоянной, ИншаАллах.

Вы мин Аллахи ат-Тауфик.Аль-Фатиха.
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